
 1 

会 議 録 

 

１ 会議名 

  平成３０年度 第９回頸城区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

⑴ 報告事項（公開） 

○新潟太陽誘電第二工場３号棟建設工事の現況について 

○「地域を元気にするために必要な提案事業」事業提案書の提出について 

○地域活動支援事業の検証・検討等に基づく見直し方法等について 

○平成３０年度 冬期道路交通確保除雪計画について 

⑵ その他（公開） 

３ 開催日時 

  平成３０年１１月２９日（木）午後６時３０分から午後７時０１分まで 

４ 開催場所 

  頸城コミュニティプラザ ２階 ２０３会議室 

５ 傍聴人の数 

  ０人 

６ 非公開の理由 

  － 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）の氏名（敬称略） 

・委 員：井部辰男（会長）、関川正平（副会長）、石野敏、上村閨一、笠原昇治、佐

野喜治、滝本篤透、西巻肇、芳賀芳明、橋本博太、船木貴幸、望月博、山

本誠信、横山一雄（委員１６人中１４人出席） 

・新潟太陽誘電㈱：高橋総務課長 

・㈱大林組：森事務長 

・産業立地課：池田副課長、笠松係長 

・事務局：頸城区総合事務所 橋立所長、石野次長、八幡市民生活・福祉グループ長、      

稲田教育・文化グループ長、総務・地域振興グループ村山班長、田中主査、

古川主任（以下グループ長はＧ長と表記） 

８ 発言の内容 
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【石野次長】 

・会議の開催を宣言 

【井部会長】 

・挨拶 

【石野次長】 

・佐藤委員、山本光夫委員の欠席を報告 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上

の出席を確認、会議の成立を報告 

・会議録の確認：滝本委員、西巻委員に依頼 

【井部会長】 

   報告事項「新潟太陽誘電第二工場３号棟建設工事の現況ついて」  

（新潟太陽誘電㈱ 高橋総務課長、㈱大林組 森事務長、産業立地課 池田副課長、笠

松係長入室） 

【森事務長】 

  ・資料№１について説明 

【井部会長】 

   委員に質疑等を求めるがなかったので、報告事項を終了。 

（新潟太陽誘電㈱ 高橋総務課長、㈱大林組 森事務長、産業立地課 池田副課長、笠

松係長退室） 

【井部会長】 

報告事項「地域を元気にするために必要な提案事業」事業提案書について、事務局

に説明を求める。 

【村山班長】 

  事務局より説明。 

【井部会長】 

市の担当部局では、提案書の写しにあるように事業概要についてそれぞれの部署で

これから予算も含めて詰めて行くということになる。全体で大きな問題になれば地域

協議会全体の会議になるが、その前の段階での協議等々については、正副会長と産業

部会長にお任せをいただくような段取りで行きたいと思うがいかがか。 



 3 

 【全委員】 

   異議なし。 

 【井部会長】 

   他に質疑等を求める。 

 【西巻委員】 

   これから細部に渡っての話になると思うが、その前にビジターセンターの運営実態、

建物の現況など、私たちの目指している利用方法と現状が合うのか、そういう細かい

検証をしてから、本格的な論議を進める形を取っていただけたらと思う。 

 【橋立所長】 

   西巻委員の発言について、所管課と相談させていただくが、それでよろしいか。 

 【西巻委員】 

   了解。    

 【井部会長】 

   情報では、指定管理のあり方についても市全体の施設を含めて検討されているので

その内容については、ビジターも入っているのかどうかということも含めて情報を総

合事務所で収集いただいて、必要によっては皆さんに説明をするようにしたいと思う

がどうか。 

 【全委員】 

   了解。 

 【井部会長】 

   ただ、そのために地域協議会を開くということにはならないと思う。 

   今、市で指定管理の在り方等も含めて、行革関係を中心に論議されているらしいが、

その方向性がまだ出ていない。もう一つは、議会に諮る議題になるらしいのでそちら

の段取りも含めてこちらに入ってくる情報がない。 

   指定管理関係については、情報として伝わってくるものも、市の方から具体的な提

案事項にはならないということだった。まず会長、副会長、部会長で情報収集をして

必要によっては担当部局との協議も経て、皆さんにお諮りをすることで進めたいと思

うがどうか。 

 【全委員】 
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   了解。 

 【井部会長】 

   他に質疑等を求めるがなし。 

   引き続き、報告事項「地域活動支援事業の検証・検討等に基づく見直し方法等につ

いて」に入る。 

   １１月１４日の地域協議会会長会議で、以前皆さんにお諮りした内容の説明があっ

た。詳細は事務局から説明していただくが、全体を通して具体的に市の方がどうする

かという方針ではなく、持ち帰って各地域協議会で検討するという流れである。 

 【古川主任】 

   事務局より説明。 

 【井部会長】 

   委員に質疑等を求めるがなかったので、報告事項を終了。 

   引き続き、報告事項「平成３０年度 冬期道路交通確保除雪計画について」事務局

より説明を求める。 

 【石野次長】 

   別冊について説明。 

 【井部会長】 

   委員に質疑等を求めるがなかったので、報告事項を終了。 

 【石野次長】 

  ・第１０回地域協議会：１２月下旬 

 【井部会長】 

  ・委員に質疑等を求めるがなし 

  ・会議の閉会を宣言 

 

９ 問合せ先 

頸城区総合事務所 総務・地域振興グループ    TEL：025-530-2311（内線 212） 

E-mail：kubiki-ku@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

  別添の会議資料も併せてご覧ください。 
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